



2023年1月6日
JR東日本秋田支社

年末年始期間のご利用状況

【12月28日(水)から1月5日(木) 9日間 2021年、2018年同日比較】

- 期間中のご利用状況については、行動制限がない状況であったため、羽越本線「いなほ」、奥羽本線「つがる」は、新型コロナウイルス感染症が流行する前の2018年の水準には及ばないものの、前年を上回るご利用でした。一方で、秋田新幹線「こまち」、五能線「リゾートしらかみ」については、前年を下回るご利用でした。
- 期間中、秋田駅構内でのポイント点検の影響により「こまち」の一部列車に運休が発生し、お客さまにご迷惑をおかけいたしました。
- 秋田新幹線「こまち」は、7.0万人のお客さまにご利用頂き、対2018年81%、対前年98%でした。
- 羽越本線「いなほ」は、4.0千人のお客さまにご利用頂き、対2018年69%、対前年123%でした。
- 奥羽本線「つがる」は、5.1千人のお客さまにご利用頂き、対2018年73%、対前年125%でした。
- 「リゾートしらかみ」は、1.8千人のお客さまにご利用頂き、対2018年63%、対前年91%でした。

1 年末年始期間

	12/28	12/29	12/30	12/31	1/1	1/2	1/3	1/4	1/5
2022年度	水	木	金	土	日	月	火	水	木
2021年度	火	水	木	金	土	日	月	火	水

2018年度	金	土	日	月	火	水	木	金	土
--------	---	---	---	---	---	---	---	---	---

2 年末年始のご利用状況

(1) 秋田新幹線・羽越本線・奥羽本線（特急）のご利用状況

線区・区間		本年	2018年	2021年	2018年比較	2021年比較
秋田新幹線「こまち」 (盛岡～田沢湖間)	下り	3.5万人	4.4万人	3.5万人	80%	100%
	上り	3.5万人	4.2万人	3.6万人	83%	96%
	計	7.0万人	8.6万人	7.2万人	81%	98%
羽越本線「いなほ」 (酒田～秋田間)	下り	2.1千人	2.8千人	1.6千人	74%	127%
	上り	1.9千人	3.0千人	1.6千人	65%	118%
	計	4.0千人	5.7千人	3.2千人	69%	123%
奥羽本線「つがる」 (弘前～青森間)	下り	2.9千人	3.5千人	2.0千人	82%	143%
	上り	2.2千人	3.4千人	2.0千人	64%	107%
	計	5.1千人	6.9千人	4.1千人	73%	125%

(2) 「リゾートしらかみ」のご利用状況

線区・区間		本年	2018年	2021年	2018年比較	2021年比較
リゾートしらかみ (秋田～青森間)	下り	0.8千人	1.4千人	0.9千人	58%	93%
	上り	0.9千人	1.3千人	1.0千人	68%	90%
	計	1.8千人	2.8千人	1.9千人	63%	91%

3 新幹線のご利用状況（秋田新幹線除く）

線区・区間	本年	2018年	2021年	2018年比較	2021年比較
東北新幹線 (大宮～宇都宮間) (古川～北上間)	145.5万人	177.2万人	140.0万人	82%	104%
東北新幹線 (盛岡～八戸)	20.3万人	24.0万人	20.1万人	85%	101%
上越新幹線 (大宮～高崎)	104.4万人	123.4万人	93.6万人	85%	112%
北陸新幹線 (高崎～軽井沢)	53.8万人	63.5万人	47.9万人	85%	112%
山形新幹線 (福島～米沢)	10.2万人	12.8万人	9.4万人	80%	109%